

#BADEN-WÜRTTEMBERG 07. Dezember 2018

# **BG SüdwestBus (RVS) Karlsruhe: Mehr Wertschätzung für Busfahrer**

Mit dem beigefügten Aushang macht die Betriebsgruppe SüdwestBus (RVS) Karlsruhe auf die besondere, verantwortungsvolle Tätigkeit der Busfahrer aufmerksam.

Und auf deren schlechte Bezahlung. Sie verlangen daher mehr Respekt und Wertschätzung.

## **Downloads**



Aushang

(PDF, 469.31 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/18-12-

07\_Busfahrer\_RVS\_WIR\_sind\_MEHR\_wert\_1.pdf)